



*L'expertise, le chemin le plus court vers la solution**



GALILEO

AVOCATS



NOS SERVICES

- Conseils sur des opérations spécifiques ou définition d'une stratégie globale.
- Revue destinée à identifier les optimisations possibles et/ou sécuriser l'existant.
- Audit d'acquisition.
- Assistance à contrôle fiscal.
- Contentieux et représentation devant les juridictions ou les instances spécialisées.
- Gestion des obligations déclaratives.
- Formations.

OUR SERVICES

- Advisory services concerning specific transactions or the definition of a comprehensive strategy.
- Review for the identification of possible optimization options and/or the securisation of the existing organization.
- Due diligence prior to acquisitions.
- Support services in connection with tax audits.
- Litigation support and representation before courts or specific bodies.
- Compliance services.
- Training services.

NOS VALEURS

- Parce que le droit devient chaque jour plus complexe, GALILEO AVOCATS a fait le choix de se concentrer exclusivement sur la fiscalité indirecte afin d'apporter à ses clients la solution la plus pertinente et de pouvoir les assister de manière optimale et cohérente. Ainsi, GALILEO AVOCATS vous assure une totale et réelle expertise dans des disciplines qui sont son quotidien.
- Nous sommes concentrés sur vos problématiques sans aucune contrainte réglementaire liée à notre organisation (Sarbanes-Oxley et Loi de Sécurité Financière). Nos seules contraintes sont le respect des règles de déontologie de la profession d'avocat et l'intérêt de nos clients.
- GALILEO AVOCATS propose des interlocuteurs expérimentés capables d'adapter leurs offres de services aux besoins spécifiques des clients et d'apporter des solutions dans un contexte d'honoraires maîtrisés.

NOTRE RÉSEAU

- Parce que la fiscalité indirecte a une dimension internationale essentielle, GALILEO AVOCATS a établi des relations privilégiées avec des correspondants à l'étranger (pays de l'Union Européenne, pays tiers) ayant la même expertise et expérience.

OUR VALUES

- Legislation becomes increasingly complex, so at GALILEO AVOCATS we have made the deliberate decision to focus all our attention on indirect taxes in order to provide our clients with the best solution and guarantee optimal and consistent assistance. At GALILEO AVOCATS, we can guarantee a comprehensive and solid expertise in the subjects we handle day in, day out.
- We are focused on your problematics without any regulatory restrictions connected to the organisation of our law firm (Sarbanes-Oxley and Loi de Sécurité Financière). Our unique constraints are the deontological rules governing the attorney at law profession and the interest of our clients.
- Thanks to its organisation, GALILEO AVOCATS may offer experienced professionals who are able to customize the services according to the client's needs and propose solutions while limiting the amount of fees.

OUR NETWORK

- Because indirect taxes issues have often an international dimension, GALILEO AVOCATS has established narrow relations with law firms abroad (both in the European Union and other countries) which have the same expertise and experience as ourselves.

NOTRE EXPERTISE : la fiscalité indirecte

1. TVA

Une approche globale et cohérente sur :

- Les échanges intracommunautaires de biens et de services.
- Les opérations grand export.
- Les enjeux TVA plus spécifiques liés à la réorganisation de la "supply chain" : schéma de commissionnaire, agent commercial, LRD...
- L'interaction entre les questions de TVA et les aspects douaniers.

Outre vos opérations à l'international, nous pouvons aussi :

- Vous assister pour les questions liées à la gestion courante de l'entreprise (droits à déduction, taux, champ d'application...).
- Vous conseiller sur des opérations plus spécifiques : immobilier, holding, banques, assurances, secteur public, organismes à but non lucratif, aéronautique, secteur automobile, secteur pétrolier, transports...
- Sans oublier les autres enjeux directement liés à la résolution des problèmes de fiscalité indirecte : taxe sur les salaires, taxe Organic...

OUR EXPERTISE: indirect taxes

1. VAT

We have a comprehensive and consistent approach covering:

- The intra-EU exchanges of goods and services.
- The extra-EU transactions (imports, exports).
- The more specific VAT issues related to the reorganization of the supply chain: commissionaire scheme, commercial agent, LRD scheme...
- The interaction between VAT issues and customs aspects.

In addition to your international transactions, we can also:

- Support you as regards all issues related to the day-to-day management of the company (rights to deduction, rate, scope...).
- Advise you in relation to more specific transactions: real estate, holding company operations, banking or insurance transactions, public sector, not-for-profit institutions, aircraft and automotive industry, oil sector, transportation...
- Without forgetting the other taxes directly related to the solution of all indirect taxes issues: wage tax, Organic tax...

2. DOUANE & COMMERCE INTERNATIONAL

Des compétences élargies à tous les domaines liés à l'import-export :

- Réglementations douanières générales (régimes économiques, valeur en douane, origine, classement tarifaire, procédures de dédouanement...).
- Accises
- Anti-dumping
- Contrôles à l'export
- Incoterms
- Contrefaçon
- Eco-taxes (TGAP...)
- Licences Import
- Marquage/"Made in"
- Normes
- PAC...

2. CUSTOMS & INTERNATIONAL TRADE

Our competencies are extended to all areas of the import-export trade:

- General customs regulations (customs relief authorizations, customs valuation, origin, tariff classification, clearance procedures...).
- Excises
- Anti-dumping rules
- Export controls
- Incoterms
- Counterfeiting
- Eco-taxes (TGAP...)
- Import licenses
- Marking/"Made in"
- Standards
- CAP...



3. ACCOMPAGNEMENT

Vous accompagner dans la mise en œuvre opérationnelle des solutions touchant à la fiscalité indirecte :

- Coopération pour le paramétrage des systèmes d'information (ERP).
- Représentation fiscale.
- Respect des règles de facturation.
- Demandes de remboursement de TVA.

3. SUPPORT SERVICES

We can support you for the operational implementation of indirect taxes solutions:

- Cooperation for the set-up of information systems (ERP).
- Tax representation.
- Compliance with invoicing rules.
- VAT refund claims.



Vanessa Bouthiaux



Eric Botter

- Les associés de GALILEO **AVOCATS** ont exercé pendant plus de 10 ans en cabinet international. Ils conseillent et défendent des grandes et moyennes entreprises, françaises ou étrangères, dans tous les domaines de la fiscalité indirecte (TVA/Douane).
- The Partners of GALILEO **AVOCATS** have a major experience in international law firms and advise, for more than 10 years, large and medium sized foreign and French companies in the field of indirect taxes (VAT/Customs).



42, rue Jean Jaurès - 92800 Puteaux - France
Tél. : 33 1 41 02 94 80 - Fax : 33 1 42 91 20 09
Email : contact@galileo-avocats.com - site : www.galileo-avocats.com
Société d'avocats inscrite au Barreau des Hauts-de-Seine